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Выборы-2012

СОЛНЕЧНОГОРЬЕ 
ВЫБРАЛО 
В.ПУТИНА!
Утром 4 марта на избирательный участок, 
расположенный в ДДТ «Буревестник», 
пришел глава Солнечногорского района 
Ю.Панкратов с женой и дочерью, чтобы 
выполнить свой гражданский долг – 
отдать голос за одного из кандидатов 
в президенты страны. В беседе с 
журналистами Юрий Анатольевич сказал о 
том, что эти выборы – главные для России.

Продолжение на стр. 7
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Отчет

2 марта в зале ГЦНТиД «Лепсе» 
собрались главы поселений, 
председатели советов депутатов, 
руководители предприятий и 
организаций Солнечногорского района. 
В президиуме – глава Солнечногорского 
района Ю.Панкратов, председатель 
районного Совета депутатов Н.Горбачев, 
министр имущественных отношений 
правительства Московской области 
В.Витринский. 

В этот день глава района Ю.Панкратов 
выступил с докладом «Об итогах социально-
экономического развития Солнечногорского 
района в 2011 г.».

– В минувшем году были как проблемы, так 
и позитивные моменты, – сказал Юрий Анато-
льевич в начале выступления. – В условиях не-
простой экономической ситуации администрация 
Солнечногорского района делала и делает все 
возможное для выполнения социальных обяза-
тельств, предотвращения сбоев в жизнеобеспе-
чении района, продуктивного диалога с бизнесом 
и предпринимателями, для обеспечения стабиль-
ности и достойного уровня жизни людей. Можно 
сказать, что район благополучно преодолел кри-
зис и избежал обострения социальных проблем.

БЮДЖЕТ
Бюджет района за 2011 г. выполнен по дохо-

дам в сумме 2 млрд 145 млн руб., или на 99 %, и 
по расходам – в сумме 2 млрд 135 млн руб., или 
на 93,6%. Для сравнения: в 2009 г. бюджет района 
по доходам выполнен на 85%, в 2010 г. – на 96%.

Наметилась положительная динамика устой-
чивого роста налоговых и неналоговых поступле-
ний, в 2011 г. они превысили поступления 2010 г. 
на 290 млн руб., рост составил 129%.

Особо отрадным является факт завершения 
финансового года с небольшим превышением до-
ходов над расходами (профицитом) в размере 9,5 
млн руб., при том что на протяжении предыдущих 
двух лет финансовый год завершался с дефици-
том бюджета. В 2009 г. его размер составил 194 
млн руб. и в 2010 г. – 170 млн руб.

Размер муниципального долга по состоянию 
на 1 января 2012 г. составил 769 млн руб. (643 
млн руб. – в начале года). Рост муниципального 
долга обусловлен рядом объективных причин, в 
том числе неплатежами МУП «Городское хозяй-
ство» ресурсоснабжающим организациям. Из-за 
этого с мая до августа 2011 г. в жилых домах и 
на объектах социально-культурного назначения 
была отключена горячая вода. Для ликвидации 
задолженности в срочном порядке привлечены 
кредиты коммерческих банков под муниципаль-
ную гарантию. В результате главной составляю-
щей роста муниципального долга явилась муни-
ципальная гарантия МУП «Городское хозяйство» 
в сумме 159 млн руб.

В то же время отношение муниципального 
долга к доходам бюджета района (без учета без-
возмездных поступлений и поступлений налого-
вых доходов по дополнительным нормативам от-
числений) составило почти 60%, что ниже уровня 
2010 г. более чем на 4%.

На протяжении последних трех лет целью 
проводимой бюджетной и финансовой политики 
в Солнечногорском районе являлась необходи-
мость поддержания сбалансированности бюдже-
та и разумного сдерживания расходов.

В результате принимаемых мер решена глав-
ная задача – обеспечение  своевременной вы-
платы заработной платы работникам бюджетных 
учреждений и финансирование первоочередных 
расходов бюджета района в сфере образования, 
здравоохранения, культуры, физической культу-
ры и спорта и молодежной политики.

Сохранена сеть действующих учреждений, 
работающих в этих сферах. Всего за счет средств 
бюджета района обеспечено финансирование 96 
муниципальных учреждений.

Для решения вопроса обеспеченности детей 
местами в детских дошкольных учреждениях допол-
нительно открыто 11 групп. Кроме того, созданы но-
вые учреждения культуры: муниципальный оркестр 
и межпоселенческая районная библиотека.

Финансировались мероприятия по перевоз-
ке пассажиров транспортом общего пользования, 
по летнему оздоровлению детей и подростков, по 
проведению культурно-массовых и спортивных 
мероприятий. Осуществлены расходы на реа-
лизацию 10 долгосрочных муниципальных про-
грамм. 475 жителям района, оказавшимся в труд-
ной жизненной ситуации, оказана материальная 
помощь.

В прошедшем году за счет средств бюдже-
тов разных уровней приобретены 22 квартиры 
для очередников, военнослужащих, инвалидов, 
участников Великой Отечественной войны и 
детей-сирот.

Особо следует отметить исполнение важного 
инвестиционного проекта – окончание строитель-
ства и ввод в действие детской поликлиники. За 
счет средств бюджета района в истекшем году 
дополнительно на эти цели направлено 24 млн 
руб.

Для реализации дальнейших мероприятий по 
совершенствованию бюджетной политики приня-
та программа администрации Солнечногорского 
района по повышению эффективности бюджет-
ных расходов.

ЭКОНОМИКА
За 2011 г. оборот по крупным и средним  

предприятиям района составил 96 млрд 800 млн 

руб., или свыше 130% к уровню прошлого года (по 
Московской области эта цифра составила почти 
119%).

На сумму 36 млрд 900 млн руб. отгружено 
товаров собственного производства, выполнено 
работ и услуг крупными и средними предприятия-
ми (собственными силами) по всем видам эконо-
мической деятельности. Это почти 108% к уровню 
прошлого года (по Московской области – около 
115%).

Оборот организаций розничной торговли со-
ставил 8 млрд 500 млн руб., темп роста к уровню 
прошлого года – более 173% (по Московской об-
ласти – более 122%).

2 млрд 500 млн руб. – таков объем платных 
услуг за 2011 г., темп роста к уровню прошлого 
года – свыше 132% (по Московской области – бо-
лее 111%).

По уровню среднемесячной заработной пла-
ты наш район занимает 4-е место в Московской 
области. За 2011 г. среднемесячная заработная 
плата на крупных и средних предприятиях во вне-
бюджетном и бюджетном секторах Солнечногор-
ского муниципального района составила 32 683 
руб. (по Московской области – 30 287 руб.), темп 
роста к уровню прошлого года  превысил 105%.

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ
Флагман нашей экономики – промышленный 

комплекс, основными отраслями которого явля-
ются производство пищевых продуктов, мебели, 
строительных материалов, химическое производ-
ство. Сегодня именно промышленность формиру-
ет экономический потенциал Солнечногорского 
района и определяет динамику его социально-
экономического развития.

Около 70% в общем объеме отгруженных 
товаров и услуг составляет доля предприятий 
промышленности, здесь занято более 25% рабо-
тающих в районе.

Предприятиями промышленности за 2011 г. 
произведено и отгружено продукции и услуг на 
сумму 24 млрд 900 млн руб., что к уровню про-
шлого года составило 104%.

Весомый вклад в развитие экономики района 
вносят ООО «Пепсико Холдингс», ООО «Харрис 
СНГ», ООО «Елинский пищевой комбинат», ООО 
«Форма-строй», ПК «Эко.Сенеж», СП «Витраж», 
ОАО «Завод металлических сеток «Лепсе», ОАО 
«Солнечногорский механический завод», ОАО 
«НПО «Стеклопластик», ЗАО «Солнечногорский  
электромеханический завод», ЗАО «Завод новых 
полимеров «Сенеж».

Среди предприятий промышленности наибо-
лее высокие темпы роста в 2011 году обеспечили 
ОАО «Завод металлических сеток «Лепсе», ОАО 
«Форма-строй», ОАО «Мебель-М» и  ЗАО «На-
калпром».

ИНВЕСТИЦИИ 
Объем инвестиций в основной капитал за 

счет всех источников финансирования в 2011 
г. составил почти 12 млрд руб. (120% к уровню 
прошлого года), объем работ и услуг, выполнен-
ных собственными силами по виду деятельности 
«Строительство», превысил 7 млрд 619 млн руб. 
По объему привлеченных иностранных инвести-
ций наш район занимает 4-е место среди муни-
ципальных образований  Московской области. 
Объем иностранных инвестиций за 9 мес. 2011 г. 
составил $239 млн, что занимает 8,7% в объеме 
инвестиций из-за рубежа в целом по Московской 
области.

В рамках работы по привлечению в район 
инвестиций в 2011 г. разработан «Инвестицион-
ный паспорт Солнечногорского муниципального 
района» – рабочий инструмент для привлечения 
инвесторов. 

Также важным направлением работы ад-
министрации стала деятельность по сопрово-
ждению реализации инвестиционных проектов 
по строительству жилых домов и социально 
значимых объектов. Среди них – строительство 
многоэтажных жилых домов в городских посе-
лениях Солнечногорск, Андреевка и сельском 
поселении Кутузовское, а также возведение 
торгово-развлекательного центра «Солнечный» в 
Солнечногорске и центра оптовой торговли ком-
пьютерной техникой на территории СЭЗ «Шер-
ризон».

Кроме того, мы тесно взаимодействовали с 
Солнечногорской торгово-промышленной пала-
той, членами которой являются 56 организаций 

района. Результатом этого плодотворного взаи-
модействия стала всесторонняя помощь разви-
тию и поддержке бизнеса района (обмен бизнес-
делегациями, проведение выставок и ярмарок, 
прием иностранных делегаций).

СТРОИТЕЛЬСТВО
Долгожданным событием прошлого года ста-

ло завершение строительства детской поликли-
ники. Она была построена благодаря совместным 
усилиям районной администрации, Совета депу-
татов, предпринимателей и строителей.

В 2011 г. отделом капитального строитель-
ства подготовлена заявка на финансирование 
строительства ФОК. Постановлением Правитель-
ства Московской области этот объект вошел в 
долгосрочную целевую программу «Жилище» с 
объемом финансирования на 2012 г. в 55 млн руб. 
(в том числе 50 млн руб. – из средств областного 
бюджета).

Также на основании заявки на финансирова-
ние включен в долгосрочную целевую программу 
«Развитие дошкольного образования в Москов-
ской области в 2012-2014 гг.» еще один значимый 
объект – детский сад на 140 мест в микрорайоне 
Рекинцо-2. Общий объем финансирования этого 
строительства составит 175 млн руб. В 2012 г. за-
планировано освоить 56 млн руб., из них 42 млн –
субсидии из областного бюджета.

В последние годы Солнечногорский  район 
набирает высокие темпы жилищного строитель-
ства. 2011 год в этом отношении показателен: 
при плане в 172,7 тыс. кв. м ведено 258 тыс. кв. 
м жилья.

Новые дома выросли в Кутузовском поселе-
нии, мкрн Рекинцо-2 и пос. Андреевка. В 2012 г. 
планируется ввести в эксплуатацию не менее 178 
тыс. кв. м жилья, в том числе в Брехово, Андреев-
ке, Солнечногорске и Поварово.

Работа по подготовке необходимой докумен-
тации для будущего строительства продолжается. 
Разрабатываются программы по развитию за-
строенных территорий в районе ул. Коммуналь-
ная, Заводская, Лепсе и в районе ул. Колхозная, 
Пионерская, Ленинградская.

В 2011 г. подготовлена и принята долгосроч-
ная целевая программа «Улучшение жилищных 
условий очередникам Солнечногорского муници-
пального района на 2011-2012 гг.».

За 2011 г. в рамках реализации Указа Прези-
дента РФ по обеспечению жилыми помещениями 
ветеранов Великой Отечественной войны адми-
нистрацией Солнечногорского муниципального 
района  отдельными квартирами обеспечены 5 
ветеранов.

9 однокомнатных квартир выделены во ис-
полнение закона Московской области о социаль-
ной поддержке детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей.

В соответствии с подпрограммой по обеспе-
чению жильем вынужденных переселенцев Фе-
деральной целевой программы «Жилище» двое 
граждан реализовали право на приобретение жи-
лья с использованием субсидий по государствен-
ным жилищным сертификатам.

Также в нашем районе реализуется приори-
тетный национальный проект «Доступное и ком-
фортное жилье – гражданам России». В 2011 г. 
в рамках подпрограммы «Обеспечение жильем 
молодых семей» социальную выплату получили 
2 молодые семьи. В дополнение к уже участвую-
щим в 2012 г. в нее изъявили желание войти еще 
18 молодых семей.

Для работников бюджетной сферы преду-
смотрена возможность приобретения жилья по 
себестоимости. В связи с этим в 2011 г. благоу-
строенным жильем в домах-новостройках по его 
себестоимости обеспечены 15 семей бюджетни-
ков.

Активно решается проблема с обманутыми 
вкладчиками. В 2011 г. в собственные квартиры 
въехали 10 семей, пострадавших от действий не-
добросовестных инвесторов.

ЖКХ
Главной среди проблем нашего района оста-

ется сфера ЖКХ. Мы хорошо помним летние от-
ключения горячей воды, ситуации с двойными 
квитанциями, и, как следствие, возмущение жи-
телей района. Скажу прямо: эта ситуация стала 
для нас серьезным уроком, и мы приложили  мак-
симум усилий, чтобы ее переломить и стабилизи-
ровать.

С 1 октября 2011 г. ресурсоснабжающим пред-
приятием в городских поселениях Солнечногорск, 
Поварово, сельских поселениях Кривцовское, 
Смирновское, Соколовское выступает ОАО «Во-
доканал Московской области». Учредителем этого 
предприятия является Правительство Московской 
области.

Это решение обусловлено несколькими фак-
торами: во-первых, ОАО «Водоканал Московской 
области» взял на себя погашение долгов за по-
требленные энергоресурсы (газ, электроэнергия 
и др.); во-вторых, главными целями перехода яв-
ляются улучшение качества коммунальных услуг, 
повышение надежности коммунального комплекса 
поселений в целом; в-третьих, это привлечение в 
коммунальный комплекс значительного объема 
частных инвестиций.

ОАО «Водоканал Московской области» заклю-
чены договоры на поставку коммунальных услуг с 
управляющими организациями, ТСЖ, ЖСК и про-
чими потребителями.

Уверен, что коллектив ОАО «Водоканал Мо-
сковской области» приложит все усилия, чтобы  не 
допустить сбоев в работе предприятия, и ситуация 
с отключением систем жизнеобеспечения не по-
вторится.

Также совместно с правительством Москов-
ской области, Государственной жилищной инспек-
цией Московской области, прокуратурой города 
районная администрация провела серьезную ра-
боту по вопросам жилищного законодательства. 
Результатом стало принятие решения о том, что 
каждый многоквартирный жилой дом может обслу-
живать только одна управляющая организация, что 
позволило нам снять одну из острейших проблем – 
прекратить распространение двойных квитанций на 
территории Солнечногорска.

В сфере ЖКХ у нас еще много нерешенных 
проблем и задач по модернизации коммуналь-
ной инфраструктуры. В их числе: мероприятия по 
строительству и реконструкции станций обезжеле-
зивания, очистных сооружений, котельных, водоза-
борных узлов, канализационных насосных станций, 
газификация котельных и т.п. 

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ
В 2011 г. муниципальные учреждения здраво-

охранения района работали над реализацией меро-
приятий программ по государственным гарантиям 
оказания бесплатной медицинской помощи и мо-
дернизации здравоохранения, а также приоритет-
ного национального проекта «Здоровье».

За год бригадами «Скорой медицинской по-
мощи» обслужено почти 39 тыс. вызовов. На кру-
глосуточных койках лечилось около 23 тыс. чел., в 
дневном стационаре – более 6 тыс. пациентов. К 
врачам амбулаторно-поликлинической сети жите-
лями района сделано более миллиона посещений. 

В рамках соглашения между Министерством 
здравоохранения, Территориальным фондом ОМС, 
администрацией Солнечногорского района вы-
полнялись мероприятия программы модернизации 
здравоохранения. 

Проведен капитальный ремонт 1 и 2-го хирур-
гических отделений СЦРБ. Ремонтные работы вы-
полнены на сумму почти 17 млн руб., в том числе 
при софинансировании из местного бюджета – в 
объеме 850 тыс. руб. Завершился капитальный 
ремонт старого здания детской поликлиники для 
размещения женской консультации. Общая стои-
мость ремонтных работ составила 4 млн 200 тыс. 
руб., в том числе из местного бюджета на эти цели 
выделено 250 тыс. руб. Освободившуюся площадь 
займет стоматологическая поликлиника.

В рамках соглашения предусмотрено приобре-
тение реанимационного и хирургического оборудо-
вания для ЦРБ на сумму 27 млн 780 тыс. руб.

Выполнение этих задач стало возможным 
благодаря постоянному вниманию администрации 
района и ответственности руководителей лечебных 
учреждений и управления здравоохранения. Наш 
район стал одним из первых в Московской области, 
выполнивших задачу модернизации в 2011 г. 

За прошедший год по программе дополни-
тельных мероприятий по укреплению материально-
технической базы ЖКХ, здравоохранения, обра-
зования в Солнечногорском районе расходы на 
здравоохранение составили свыше 5 млн 985 тыс. 
руб. 

В рамках мероприятий программы модерниза-
ции здравоохранения в 2012 г. будет продолжена 
работа по капитальному ремонту подразделений 
СЦРБ. 

В 2012 г. мы намерены завершить строитель-
ство Андреевской поликлиники на 500 посещений 
в смену и закупить оборудование. Продолжится ка-
питальный ремонт и оснащение медицинским обо-
рудованием ФАПов. На базе МУЗ «Менделеевская 
городская больница» будет организована работа 
неотложной помощи.

КУЛЬТУРА
В 2011 г. на территории района проведено 

более 1,5 тыс. мероприятий, в том числе народные 
гуляния «Проводы русской зимы» и гала-концерт 
«Таланты Солнечногорья», Открытый хореографи-
ческий фестиваль «Ритмы Солнечной горы» им. 
А.Малинина и Открытый хоровой фестиваль «Звон-
кие голоса» и др. Праздник сирени в этом году 
пройдет уже в 20-й раз.

Одним из самых ярких мероприятий стал 
районный праздник День Солнечногорья, в рам-
ках которого проходил Открытый фестиваль ис-
кусств «Солнечный город». В 2011 г. количество 
делегаций-участников увеличилось в 2 раза, а гео-
графия проекта расширилась, фестиваль становит-
ся международным.

10 декабря прошлого года в Доме офицеров 
курсов «Выстрел» к 70-летию Победы советских 
войск в битве под Москвой и освобождению Сол-
нечногорска от немецко-фашистских захватчиков 
открыт Музей ратной и трудовой славы.

Юные таланты Солнечногорья в 2011 г. 
неоднократно становились лауреатами много-
численных конкурсов и фестивалей, из них: 12 
лауреатов областного, 14 – всероссийского и 18 – 
международного уровня.

ОБРАЗОВАНИЕ
29 дошкольных образовательных учреждений 

района посещают более 5 тыс. детей. Охват до-
школьным образованием – 69%. Очередность со-
ставляет 680 чел.

За последние годы открыты дополнительные 
группы на 400 мест. Начат ремонт и оснащение ме-
белью ряда детских садов района еще на 240 детей.

В 2011 г. из федерального бюджета системе 
образования Солнечногорского района предостав-
лена субсидия в размере 9 млн 673 тыс. руб. на 
приобретение учебно-лабораторного оборудования 
для учащихся 1-х классов.

На 1 млн 27 тыс. руб. закуплено учебное обору-
дование для лицея №8, который стал победителем 
областного конкурса общеобразовательных учреж-
дений, разрабатывающих и внедряющих инноваци-
онные образовательные программы.

В 2010/2011 учебном году среднее (полное) 
образование получили 296 чел., в т.ч. с золотой 
медалью «За особые успехи в учении» – 11 чел., с 
серебряной медалью – 10 чел.

В 2010/2011 учебном году стипендии губер-
натора Московской области Б.Громова вручены 10 
лучшим ученикам района, 30 школьников получили 
стипендии главы района.

Администрация района уделяет большое вни-
мание организации отдыха и оздоровлению детей 
и молодежи. Общая сумма средств, направленных 
на организацию отдыха, составила 16 млн 321 тыс. 
руб., что на 51 тыс. руб. больше, чем в 2010 г. Чис-
ленность школьников, охваченных организованным  
отдыхом  в 2011 г., составила 3938 чел., на 46 чел. 
больше, чем в 2010 г.

СПОРТ И МОЛОДЕЖНАЯ 
ПОЛИТИКА

В 2011 г. 376 наших земляков выполнили нор-
мативы массовых спортивных разрядов, 4 чел. удо-
стоены высокого звания мастера спорта России.

Солнечногорские спортсмены в 2011 г. стано-
вились победителями и призерами чемпионатов и 
первенств Московской области, всероссийских и 
международных турниров.

В 2011 г. победителями и призерами фестива-
ля и спартакиады Московской области среди лиц 
с ограниченными физическими возможностями в 
очередной раз стали солнечногорские спортсме-
ны. Надеюсь, что на их положительных результа-
тах сказался тот факт, что для муниципального 
учреждения «Физкультурно-оздоровительный клуб 
инвалидов «Спарта» в 2011 г. выделено и отремон-
тировано помещение.

Вопросам молодежной политики в районе уде-
ляется особое внимание. Среди наиболее интерес-
ных молодежных мероприятий – открытая военно-
спортивная игра «Защитник Отечества», районный 
конкурс красоты и таланта «Мисс Весна», солнеч-
ногорский районный праздник «День молодежи».

Особо отмечу проведение районной обучаю-
щей программы «Школа молодежного актива «Я –
лидер». Это программа, ориентированная на раз-
витие молодежных инициатив и проектов, способ-
ствующих развитию молодежной политики Солнеч-
ногорского района.

ЗАДАЧИ, ПОСТАВЛЕННЫЕ 
ГУБЕРНАТОРОМ 

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
На областном совещании по подведению ито-

гов работы правительства Московской области  в 
2011 г. губернатор Московской области Б.Громов 
поставил перед муниципальными образованиями 
следующие задачи:

1.Выполнение утвержденного бюджета и обе-
спечение финансирования всех социальных рас-
ходов в полном объеме. 

2.Решение до конца 2012 г. проблемы обману-
тых дольщиков. 

3. Наведение порядка в размещении объектов 
мелкорозничной торговли.

4.Реализация решения об изменении границ 
между Москвой и Московской областью. 

В завершение Ю.Панкратов выразил призна-
тельность губернатору Б.Громову и правительству 
Московской области за поддержку в социально-
экономическом развитии района.

Кроме того, Юрий Анатольевич поблагодарил 
глав городских и сельских поселений, депутатов 
всех уровней, руководителей территориальных ис-
полнительных органов государственной власти, 
руководителей предприятий, учреждений и орга-
низаций всех форм собственности, командиров 
воинских частей, профсоюзные и общественные 
организации, духовенство, жителей района за по-
мощь в реализации планов по развитию Солнечно-
горского района.

В заключение совещания В.Витринский и 
Ю.Панкратов вручили награды губернатора Москов-
ской области и главы Солнечногорского района.

 Подготовила С.ВАВАЕВА, 
фото Э.ЕВСЕЕВА

Телефон «горячей линии» администрации Солнечногорского района – 8 (4962) 63-8597. Звоните в рабочие дни с 9.00 до 17.00. 

ВНИМАНИЕ – ПОВЫШЕНИЮ КАЧЕСТВА 
ЖИЗНИ СОЛНЕЧНОГОРЦЕВ



Благоверные князья Борис и 
Глеб (во святом Крещении Роман 
и Давид), день памяти которых 
празднуется 15 мая, – сыновья 
святого равноапостольного князя 
Владимира, первые русские мученики-
страстотерпцы. 

Братья с детства отличались благоче-
стием, за доброту и мягкость нрава были 
особо любимы отцом. Однако после смер-
ти князя Владимира они коварно убиты 
сводным братом Святополком Окаянным, 
желавшим устранить претендентов на Киев-
ский престол.

2 мая старого стиля мощи братьев были 
перенесены в церковь во имя святителя 
Василия Великого, у их гробницы совер-
шались многие чудеса. Русская Церковь 
издревле почитает благоверных Бориса и 
Глеба, которые постоянно оказывают мо-
литвенную помощь родной земле, особен-
но в годы тяже-
лых испытаний. 
Летописи пол-
ны сказаний 
о различных 
б л а г о д а т н ы х 
проявлениях, 
засвидетель-
с т в о в а н н ы х 
около их гроб-
ницы, и об 
о д е р ж а н н ы х 
с их помощью 
победах. 

Один из мо-
настырей Под-
московья но-
сит имя святых 
братьев – это 
Б о р и с о г л е б -
ский Аносин 
женский мона-
стырь. Когда-
то эту обитель 
называли «Женской Оптиной». За стро-
гость устава, благочестие, аскетизм – на 
территорию даже не пускали мирян. Ино-
кинь обители поставляли игумении других 
монастырей. Про Аносин монастырь, по-
груженный в молчанье, украшенный тени-
стым яблоневым садом, вспоминали: «Это 
был рай!». 

Деревня Аносино находится в 20 ми-
нутах езды (на велосипеде) от Павловской 
слободы. История у нее тоже очень инте-
ресная. Даже в застойные времена люди 
знали, что здесь когда-то был монастырь. 
Оставались только стены и часть надврат-
ной церкви.

Аносин-Борисоглебский монастырь 
создан в 1820 г. на основе женской общи-
ны при местной церкви. Основательница 
его, в миру Евдокия Николаевна Мещер-
ская, происходила из дворянского рода 
Тютчевых и приходилась теткой велико-
му русскому поэту. Потрясенная ранней 
кончиной любимого супруга, с которым 
прожила всего лишь два месяца, Евдокия 
Николаевна, приобретя село Аносино, 
удалилась от светской жизни. Здесь ею 

был основан Троицкий храм с пределами 
Тихвинской иконы Божией Матери и свя-
тых благоверных князей-страстотерпцев 
Бориса и Глеба, впоследствии – 
женский монастырь, прославившийся за 

век существования на всю Россию. Княгиня 
Евдокия, постриженная в иночество с име-
нем Евгении, была первой игуменией мона-
стыря.

Эта обитель была столь знаменита сво-
им укладом и духовными подвигами, что ее 
называли «Женской Оптиной пустынью». 
Славу Аносинскому монастырю приносила 

и хозяйственная 
д е я т е л ь н о с т ь . 
Перенимать опыт 
земледелия, жи-
в о т н о в о д с т в а 
и ремесел при-
езжали сюда со 
всей России.

М о н а с т ы р -
ский комплекс 
сложился в 
основном меж-
ду 1824 и 1837 
гг. Сначала на-
с т о я т е л ь н и ц а 

выстроила на свои 
средства церковь 
Троицы, которая по-
том стала собором 
монастыря. Вокруг 
Троицкой церкви, 
получившей значе-
ние собора, были 
поставлены еще две 
церкви.

Троицкий со-
бор, более извест-
ный по наименованию придела под именем 
Борисоглебский (1810-1812 гг.) сооружен 
в стиле зрелого классицизма, близкий ка-
заковской школе, был выстроен как сель-
ская церковь по заказу Мещерской. Храм 
и двухпридельная трапезная соединены 
между собой коротким переходом, над 
западной папертью поднимается стройная 
колокольня, завершенная цилиндриче-
ским ярусом звона. В 1863-1867 гг. трапез-
ная подвергалась перестройке, а в 1930-х 
гг. вместе с колокольней была разобрана. 
Двусветная ротонда храма покрыта купо-
лом с легким деревянным фонариком и 
венцом люкарн. Оштукатуренные фасады 

рустованы, сандрики и карнизы выполне-
ны из белого камня.

Церковь Димитрия Ростовского у Свя-
тых ворот, в линии монастырской ограды, 
выстроенная в стиле ампир в 1824 г., ис-

пользовалась в качестве приходской. Она 
сильно пострадала от времени и переде-
лок.

Всего в монастыре было три храма: 
соборный храм в честь Живоначальной 
Троицы, храм во имя св. Дмитрия, Ростов-
ского митрополита, и в честь св. Анастасии 
Узорешительницы, ныне объединенный с 
больницей. Территорию окружала кирпич-
ная ограда с четырьмя угловыми башнями. 
Кельи, большинство служебных построек 
и ограда перестроены вновь во II пол. XIX 
века на средства П.Г.Цурикова. 

В соборном храме была погребена пер-
вая игумения и основательница монастыря 
Евгения, преставившаяся 3 февраля 1837 
года.

Само село так и оставалось неболь-
шим. По данным ревизии 1858 г., в селе 
Борисоглебское-Аносино Павловской во-
лости Звенигородского уезда было всего 
26 крестьянских дворов.

Когда в 1927 году этот монастырь за-

крыли, на его месте 
открыли первую 
сельхозкоммуну. 
Но как говорят 
очевидцы, про-
существовала она 
до тех пор, пока 
не опустели мона-
стырские амбары. 
Сохранила ампир-
ную обработку 
церковь Дмитрия 
Ростовского у 
ворот монасты-
ря. Здесь долгое 

время размещалась машинно-тракторная 
станция. Весь монастырь был в довольно 
печальном состоянии.

В советское время «рай земной» реши-
ли сравнять с землей. Монастырское клад-
бище было срыто, кости выброшены, а на 
месте захоронений поставлен гараж... 

Такую картину застали архимандрит 
Троице-Сергиевой лавры отец Спиридон 
и четыре насельницы рижского Троице-
Сергиева монастыря, матушки Варахиила, 
Елисавета, Павла и Леонилла, прибывшие 
возрождать монашескую жизнь. Предше-
ствовало этому письменное ходатайство о 
возрождении монастыря на имя Святейше-
го Патриарха Алексия II схимонахини Анны 
(Тепляковой) – бывшей послушницы оби-
тели, помнящей ее последние годы перед 
закрытием.

Монастырь вновь был открыт в августе 
1992 года как Патриаршее подворье. А 29 
декабря 1999 года постановлением Свя-
щенного Синода Патриаршее подворье 
преобразовано в женский монастырь со 
статусом ставропигиального.

Поднимать из руин и храмы, и мона-
стырское хозяйство начали одновременно. 
Отец Спиридон считается одним из самых 
опытных хозяйственников в Русской Право-
славной Церкви. Он налаживал сельское 
хозяйство в Троице-Сергиевой Лавре. А 7 
лет назад его направили сюда.

Архимандрит Спиридон, духовник Ано-
синского Борисо-Глебского монастыря: 
«В колхозах все общественное: все вокруг 
колхозное, все вокруг мое. А монастырь –
это большая семья, и отношение людей к 
труду, как для себя. Человек по природе 
своей – частник, и когда он работает для 
себя, видит результаты и пользуется ими, 
то отношение формируется другое».

Сейчас это действующая обитель, здесь 
подвизаются монахини во главе с матуш-
кой Варахиилой. Восстановлен главный 
Троицкий собор, а надвратный храм Дими-
трия Ростовкого на реставрации. Сегодня 
в Аносинской обители живут 25 монахинь. 
Монастырю возвращено более 100 гекта-
ров земли, организовано деревообраба-
тывающее производство и ферма. Помимо 
сестер здесь работают более 60 трудников. 
В поисках заработка приезжают даже из 
бывших союзных республик.

Обитель 

во имя святых братьев

Монахиня Нина - экскурсовод Аносиной пустыни, Монахиня Нина - экскурсовод Аносиной пустыни, 

духовное чадо архимандрита Афанасия (Москвитина)духовное чадо архимандрита Афанасия (Москвитина)

3Монастыри Подмосковья

Солнечногорский отдел Управления Федеральной 
службы государственной регистрации, кадастра и кар-
тографии по Московской области сообщает о проведе-
нии мероприятий по организации выездных приемов 
с учетом востребованности, в том числе к инвалидам 
и ветеранам ВОВ, лицам с ограниченными возможно-
стями. 

Обращаться по адресу Солнечногорского отдела: 
Московская область, Солнечногорск, 63-й км Ле-
нинградского шоссе.

Срочно!

В период с января по март 2012 года на территории, 
контролируемой 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный) 
ГИБДД ГУ МВД России по Московской области, с участием жи-
телей, проживающих на территории г. Солнечногорска и Сол-
нечногорского района, произошло 12 ДТП. Из них 2 случая не-
предоставления преимущества встречному автотранспорту при 
выполнении маневра, 6 случаев выезда на встречную полосу, 3 
случая несоблюдения скоростного режима и 1 случай наезда на 
пешехода. В результате вышеперечисленных ДТП 20 человек 
получили ранения различной степени тяжести и один погиб.

Командование 1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный) 
просит соблюдать правила дорожного движения, так как от это-
го зависит не только ваша жизнь, но и жизнь других участников 
дорожного движения.

В период с 21 по 28 февраля 2012 года на автодорогах, 
контролируемых 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный), 
находящихся на территории Солнечногорского района, зареги-
стрировано 92 ДТП: 81 с материальным ущербом и 11 с постра-
давшими (14 человек получили ранения различной степени 
тяжести, трое погибли).

А.РАВЧЕЕВ, и.о инспектора по пропаганде 
1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный) ГИБДД ГУ МВД 

Россиипо Московской области, ст. лейтенант полка 

Е-95 Частные объявления

КУПЛЮ

КВАРТИРУ
-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060
-Квартиру. *8-499-733-3497
-Квартиру. *8-499-729-3001
 -Комнату. *8-499-733-3497
-Комнату. *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Дачу. *8-499-729-3001
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-2101
-Дом, уч-к, дачу. *8-499-733-9211
-Дом, коттедж. *8-499-729-3003
-Участок. *8-499-729-3003

МАШИНУ
-Автомобиль! Можно битый. *8-903-136-0530
-Авто. *8-915-177-3031
-Авто себе. *8-495-729-4858
-Автосервис Зелен. покупаем и продаем, 

ремонтируем любые модели ВАЗ, ГАЗ, 
ГАЗель, иномарки, б/у и битые, подержанные. 
*978-8906, 768-1478

ПРОДАМ

-Бизнес (солярий), 30 кв. м. *8-903-611-9446

КВАРТИРУ
-1-2-3-к. кв. *8-917-580-6060

-1-к. кв., ул. Красная, д. 60, 5/22 эт., Мк, 
51/20/12, з/лоджия, СУР, собственность, б/от-
делки, охрана, 2 860 000 руб. *8-905-586-8304
-2-к. кв., ул. Красная, д. 60, 7/22 эт., Мк, 
73/35/9,4, з/лоджия, СУР, собственность, б/от-
делки, охрана, 3 990 000 руб. *8-905-586-8304
-3-к. кв., ул. Красная, д. 60, 7/22 эт., Мк, 
92/50,5/12, з/лоджия, СУР, собственность, б/от-
делки, охрана, 4 990 000 руб. *8-905-586-8304

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК
-Д. Покровка Клин. р-н, зем. уч. 10 с. + 1/2 

дома, ПМЖ, газ, свет. *8-929-616-5590

Продолжение на стр. 6.



4 №9 12 марта 2012 г.

41 + Солнечногорск
Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru

«Привычка – вторая натура», – гласит народная мудрость. «Привычка – вторая натура», – гласит народная мудрость. 
Действительно, кто из нас не убеждался на собственном опыте, Действительно, кто из нас не убеждался на собственном опыте, 

насколько это нелегко… Постепенно, день за днем, мы становимся насколько это нелегко… Постепенно, день за днем, мы становимся 
рабами сигарет, и уже не они нас ублажают, но мы выполняем их волю, рабами сигарет, и уже не они нас ублажают, но мы выполняем их волю, 

разрушая собственное здоровье. О том, как избавиться разрушая собственное здоровье. О том, как избавиться 
от никотиновой зависимости рассказывает психотерапевт, главный врач от никотиновой зависимости рассказывает психотерапевт, главный врач 

Клиники доктора Андрея Курпатова Геннадий Аверьянов. Клиники доктора Андрея Курпатова Геннадий Аверьянов. 

Выньте Выньте 
            головуголову  

– Курение – это, прежде всего, стой-

кий стереотип. Одно из фундаментальных 

свойств нашей психики заключается в том, 

что при нарушении любой привычки у нас 

возникает выраженный дискомфорт и же-

лание любой ценой эту привычку вернуть и 

восстановить пошатнувшийся статус-кво. 

А кроме этого курение как элемент поведе-

ния несет ряд важных функций. Это снятие 

стресса за счет привычных механических 

– Почему считается, что бросить курить 
очень трудно?

– Бросить курить, действительно, не очень 

просто. Ведь курение – это зависимость, со-

стоящая из физиологического и психического 

компонентов. Дело в том, что никотин быстро 

встраивается в процесс обмена веществ и 

при отвыкании у человека на протяжении не-

скольких дней может возникать абстинентный 

синдром: дурнота, подташнивание, легкое го-

ловокружение. Ощущения в целом терпимые, 

но достаточно неприятные. 

А терпеть человеку не очень хочется. И 

тут как тут появляется и психический компо-

нент зависимости. Мысли постоянно возвра-

щаются к сигаретам, начинают сниться сны, 

где человек закуривает, нарастает тревожное 

состояние и ощущение, что чего-то сильно не 

хватает, хочется ощутить вкус и запах сигаре-

ты. В большинстве случаев «бросающий» не 

выдерживает и закуривает.

– После того, как человек бросил курить, 
сколько времени потребуется организму для 
восстановления? 

– Никотин полностью выводится из орга-

низма за несколько часов, а вот попавшие в 

легкие смолы и копоть остаются там на годы 

и выводятся медленно. 

– Как облегчить период отвыкания? 
Имеет ли смысл снижать количество выкури-
ваемых сигарет?

– Мнение, что от курения можно отка-

заться постепенно, вместо крепких сигарет 

употреблять более легкие или уменьшать ко-

личество выкуриваемых сигарет – самообман. 

При серьезном подходе к своему здоровью 

нужно обратиться к психотерапевту, который 

обучит дыхательным и другим антистрессо-

вым методам, помогающим справиться с пси-

хологическим дискомфортом. А в случае по-

явления выраженного беспокойства назначит 

противотревожные медикаменты.

– Почему редко удается бросить курить 
методом силы воли? 

– Сила воли – эфемерная вещь, в психоте-

рапии чаще употребляют термин мотивация, 

то есть внутреннее напряжение, направлен-

ное против собственной вредной привычки. 

Такое неприятие курения вызвать у себя не-

просто, так как все негативные последствия 

курения (рак легких и горла, бронхит, эмфи-

зема легких, сердечные заболевания) отодви-

нуты куда-то в отдаленное будущее и могут 

начать себя проявлять лет через двадцать. 

Такая далекая перспектива совершенно непо-

нятна для подсознания. Оно понимает только 

настоящий момент и те реальные неприятные 

ощущения, которые возникают при отказе от 

сигарет. 

Вот и получается, что сознание с его 

знанием о вреде курения проигрывает бит-

ву подсознанию с его желанием получить 

сиюминутное удовольствие и избежать дис-

комфорта. При появлении же у человека се-

рьезной болезни, страх за свою жизнь и явля-

ются тем главным мотивирующим фактором, 

помогающим перебороть привычку и пере-

жить неприятный период физиологического 

отвыкания.

– Правда ли, что, бросив курить, человек 
набирает вес? 

– Действительно, бросающие курить 

обычно поправляются. Это происходит пото-

му, что неосознанно человек стремиться за-

местить выпавшую привычку каким-либо ме-

ханическим действием. И тут под руку чаще 

всего попадается еда. Кроме того, поглоще-

ние пищи, как и курение, физиологическим 

путем снимает тревогу, а организму только 

того и надо. Вот и получается, что курение за-

меняется перееданием. Но потом, как прави-

ло, вес приходит в свою норму.

– Можно ли считать курящего человека 
наркоманом?

– В современной медицинской классифи-

кации курение считается токсикоманией, то 

есть выраженной психической и физиологи-

ческой зависимостью от никотина. Термин же 

наркомания подразумевает под собой употреб-

ление веществ внесенных в так называемый 

список «А» (наркотические и приравненные к 

ним вещества). Никотина среди них, разуме-

ется, нет. 

– Геннадий Геннадьевич, что бы вы по-
советовали людям, которые хотят бросить 
курить?

– Огромное значение для успеха избав-

ления от никотиновой зависимости имеет 

выбор времени. Прежде всего, установите те 

моменты или события, когда курение кажет-

ся вам совершенно необходимым. Если вы – 

бизнесмен и курите из-за иллюзии снятия 

стресса, выберите период относительного 

затишья, например, время ежегодного от-

пуска. Если, как правило, вы курите от ску-

ки или безделья, исходите из этого, выбрав 

противоположное состояние. В любом слу-

чае отнеситесь к проблеме серьезно и сде-

лайте эту попытку самым важным событием 

в жизни. 

В этот период необходимо бережно отно-

ситься к себе, избегать эмоционального или 

физического напряжения, не употреблять ал-

коголь. А главное – помнить, что вы не жерт-

ву приносите, а улучшаете качество своей 

жизни. Вашему организму и психике нужно 

время, чтобы перестроиться. Справиться с 

нервозностью и беспокойством очень помо-

гают положительные эмоции, а также занятия 

любыми видами спорта. 
 И.ФЕДЮНИНА

движений (доставание сигарет, прикури-

вание, стряхивание пепла и т. д.) и факти-

ческого выхода из ситуации, вызывающей 

напряжение. Это ослабление тревоги из-за 

глубокого дыхания в процессе курения. А 

главное, это коммуникативная функция, так 

как процесс «перекуривания» облегчает лю-

дям установление и поддержание контактов. 

При попытках отказа от привычки возникает 

своеобразный вакуум, так как антистрессо-

вая и коммуникативная функции в большин-

стве случаев ничем не заменяются. 

– Как правило, человек ничего не хочет 
слышать о вреде, который приносит его орга-
низму курение…

– Это обычная тактика уклонения, ис-

пользуемая всеми наркоманами без исключе-

ния. Курильщики склонны думать об угрозе 

здоровью как о вопросе проб и ошибок. Но 

здоровье уже под угрозой. Каждый раз, затя-

гиваясь сигаретой, человек вдыхает в легкие 

канцерогенные смолы, а рак далеко не самое 

страшное из смертельных недугов, которые 

они вызывают. Проблема в том, что никто не 

знает длины фитиля. Каждый раз, прикури-

вая сигарету, человек становится на один шаг 

ближе к взрыву бомбы. 

Высуньте голову из песка на мгновение и 

спросите себя: если бы вы точно знали, что 

следующая сигарета станет той, с которой в 

вашем теле начнется раковый процесс, стане-

те ли вы ее курить? Попробуйте вообразить, 

что вам нужно обратиться в онкологическую 

клинику, чтобы пройти все эти ужасные про-

цедуры  (облучение и др.). Что случится тогда 

с вашей семьей и людьми, которых вы люби-

те, с вашими планами и мечтами? 

из пескаиз песка
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5 №9 12 марта 2012 г.

41 + Солнечногорск
Телефоны редакции: 8 (4962)  62-3755, 62-6042    E-mail: pressa_sol@mail.ru

Люблю или 
       нравится       нравится?

– Как вести себя с пьющим мужем – ру-
гать, прогонять или все прощать и молчать? 
Но ведь тогда он вообще станет считать, 
что все нормально… 

– Это зависит от того, что вы желае-

те. Если хотите, чтобы в нем пробудилась 

хоть какая-то совесть, то ругаться, орать и 

драться просто бессмысленно. Потому что у 

пьющего человека, когда на него агрессив-

но набрасываются, возникает самооправда-

ние: «Я пью, потому что у меня злая жена и 

невыносимая атмосфера дома». 

А если относиться к нему с любовью 

и терпением, то все-таки есть шанс, что 

его совесть может пробудиться и сказать: 

«Меня все так любят, так хорошо ко мне от-

носятся, чего же я им постоянно досаждаю 

своим пьянством?». У тех женщин, которым 

удалось воплотить этот совет в жизнь, му-

жья стали пить меньше, а некоторые броси-

ли совсем. Несмотря на то, что алкоголики 

раздражают, с ними нужно говорить только 

спокойным, ласковым тоном, как с психи-

чески больными людьми, как это и есть на 

самом деле. 

Не нужно заранее бояться,  что ваш 

муж будет спокойно выпивать, раз вы с ним 

добры. Вы уже пробовали ругаться, но это 

не принесло никакой пользы. Попробуйте 

наоборот, может быть, ситуация в семье 

нормализуется.

– Некоторые считают, что надо тер-
петь любые трудности, так как семья – 
это святое. А если муж периодически 
бьет жену? 

– Что значит терпеть? Попробуйте 

предложить любому человеку: давай 

мы тебя будем через день бить, а ты 

терпи. Естественно, никто никогда на 

это не согласится. А почему же в се-

мье это позволительно проделывать? 

Извините, пожалуйста, это разруше-

ние основ брака, муж должен лю-

бить свою жену, а не бить. Любовь 

и побои – вещи несовместимые. 

Такими мерами нельзя добиться 

хорошего поведения, наоборот, 

постоянное насилие делает че-

ловека лживым и скрытным, из-

биения калечат душу.

– Что такое «венец безбрачия»? 
– Это суеверие. Такие вещи выду-

мывают люди, которые зарабатывают 

неплохие деньги на людской мнитель-

ности. Дело в том, что каждой женщине 

хочется выйти замуж, но не у всех это по-

лучается. Пытаясь решить эту проблему, 

некоторые из них обращаются за помощью 

к разным «колдунам», а те сходу ставят диа-

гноз: «На вас венец безбрачия». И тут же за 

деньги предлагают его снять. Начинают 

демонстрировать процесс «колдовства» 

с соответствующей атрибутикой, а по-

том говорят: «Приходите через две 

недели». В итоге, конечно, ничего не 

получается, лишь впустую потрачен-

ные деньги.

– Кого я должен больше любить, 
жену или маму?

– Конечно, жену. Маму надо по-

читать, а жену – любить. Сказано: 

«Оставит человек отца и мать и приле-

пится к жене своей».
 И.ФЕДЮНИНА

– Отец Дмитрий, что такое истинная 
любовь?

– Настоящая любовь всегда направлена 

вовне, а у многих современных молодых людей 

она обращена внутрь, все способности их души 

направлены на самих себя. Все беды и непо-

нимания происходят только оттого, что мы не 

способны на любовь, а цель жизни – как раз 

этому научиться. Человек, пока не встретится 

в жизни с истинной любовью, не может даже 

понять, что это такое. 

Дело в том, что у нас осталась та любовь, 

которую можно назвать словом «нравится». 

То есть мы воспринимаем любовь только как 

чувство, которое нас каким-то образом тешит и 

ублажает. Что значит «я ее люблю»? Как пони-

мает это современный человек? Она мне нра-

вится – значит, она красивая, ласковая, у нее 

красивые ручки, ножки, ушки, глазки… То есть 

ее вид, ее поведение доставляют мне удоволь-

ствие. На самом же деле никакой любви здесь 

нет, а есть ублажение себя. 

Истинная любовь проявляется иначе, если 

я люблю, то готов для любимого что угодно 

делать, пожертвовать собой, все отдать, пой-

ти куда угодно. Когда женишься, нужно быть 

готовым любить и уважать свою жену до того 

времени, как она станет глубокой старушкой… 

Вот это и есть любовь. А у нас одно самоубла-

жение, поэтому вокруг постоянно ссоры, дра-

ки, ненависть, недоброжелательство, непони-

мание, взаимные подозрения… 

– Как создать хорошую семью?
– Семья должна стать самым главным де-

лом в жизни. И к этому вопросу следует подхо-

дить очень внимательно. Супруга нужно выби-

рать не по внешним данным, смотреть нужно 

на черты характера, привычки. Понаблюдайте, 

есть ли у него стремление к добру, какие у него 

отношения сложились с близкими людьми, 

имеет ли он друзей и каковы они и т. д. 

Брак создан не для плотских утех, он за-

думан Богом для продолжения рода челове-

ческого и возрастания в любви, чтобы люди 

учились служить и возводить друг друга к ду-

ховной высоте. Поэтому брак – это не борьба 

за первенство, не за то, кто будет в семье ко-

мандовать, как это обычно происходит, наобо-

рот, брак – это соревнование, кто кому больше 

послужит и принесет больше жертв. 

Как-то я читал статью, в которой невестам 

в загсе задавали вопрос, чего они ждут от за-

мужества. Девять из десяти хотели, чтобы муж 

сделал их  счастливыми, но только одна сказа-

ла: «Я хочу, чтобы муж стал со мной счастлив». 

И только эта жена будет счастлива, потому что 

намерена давать, а не брать. 

Нужно стараться сделать все для того, 

чтобы между членами семьи было полное 

единство. В полноценной семье  все друг дру-

га любят. На поле семейной жизни существует 

множество растений и сорняков, поэтому надо 

постоянно трудиться, иначе это поле зарастет 

сорняками. 

– Какая из традиционных семейных цен-
ностей является самой главной?

– Главная семейная ценность – это любовь. 

Та самая христианская любовь, которая изме-

ряется глубиной жертвы и приближает челове-

ка к Богу. Бог создал женщину, чтобы человеку 

было кого любить, чтобы он имел возможность 

возрастать в любви, любя другого, как самого 

себя. В семье жертвенная любовь естественна. 

Как можно явить Бога ребенку, кроме как через 

любовь в семье? Ведь малыша словами ничему 

не научишь, он должен видеть перед глазами 

живой пример. 
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-Зем. уч-к, д. Вельево. 6,5 сот., 
свет проплачен, круглогод. подъезд. 
*8-926-131-9342

СДАМ

-2 помещения по 20 кв. м под 
офис или др. назнач. *8-916-088-
5393
-КАФЕ 140 м, к. 1604. *8-903-
559-9969
-Комнату, п. Ложки, после 17.00. 
*8-915-105-4289
-Помещ., Зеленоград, пл. Юности 
- офис, торговля (непрод. товары, 
ярмарки, распродажи). *499-736-
5863, 8-916-922-5071
-Торг. киоски разного назнач. 
*8-495-502-2162, Олег Дмитриевич

УСЛУГИ

-Кран-манипулятор. *8-926-288-
0502
-Ликвидация ИП. *8-962-935-9413
-ООО, ИП, СНТ. Для безработных 
бесплатно. *8-916-373-7798, 499-
736-5863
-Плиточник, сантехник. *8-916-
583-5560
-Психолог. *499-736-5863, 8-916-
922-5071
-Ремонт квартир, мебели. 
*8-926-466-5552
-Рем. стир., посуд. м. *8-495-
971-0244
-Сделай свой дом безопаснее, 
охранные системы для всех 
и каждого. Охрана вашего дома, 
квартир. *8-926-906-5068, 8-909-
163-5212
-Строим дома с нуля (кирпич, 
сруб). *8-916-817-8632
-Фундамент. Заборы. *8-916-
817-8632
-Электрик. *8-906-090-8499
-Эвакуатор, 24 ч. *723-4839

ТРЕБУЮТСЯ

-АвтоТехцентру квалиф. маляр, 
жестянщик, автоэлектрик, 
спец. на доп. оборуд., спец. по 
уст. сигн., моторист, автосле-
сарь, гр. РФ, опыт раб. *499-503-
9926, 8-909-980-6800, 903-539-6898

-Зел. бил. клуб, корп. 617а, барме-
ны, офиц., повара, маркеры. 
*734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 
17.00, кроме сб, вс
-КЦ «Долина»: мен. по прод., 
инженекр ОПС, инж.-констр. 
ЛМК, вод. на автовоз, няня, 
домраб., сиделка. *499-736-5863, 

8-916-922-5071, www.dolina-zel.
ru, dolina4@mail.ru
-Мастер по изгот. мебели, лест-
ниц. *499-733-6561, 910-475-2508
-Оператор на АЗС «Валента». 
*8-905-749-6618
-Охр.  на стройки Зел -да и Мо-

сквы, а также муж. предпенс. 

возр., пенсионеры. *8-499-

717-0119

-Парикмахер-универсал. *62-
3942, 8-926-014-9783
-Проводится набор персонала 
без опыта работы для бесплат-
ного обучения по специальности: 
бармен, официант, маркер. с 
последующим распределением на 

конкурсной основе в новый клуб. 
*8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00, 
кроме сб, вс
-Срочно стомат. клинике «Никор-Н» 
мед. сестра (возм. без оп. раб.). 
*499-732-0704, 499-732-4690
-Требуется фирма по отде-
лочным работам на объект. 
*8-499-940-9555

ИЩУ РАБОТУ

-Домработница, няня, сиделка. 
*499-736-5863, 8-916-922-5071, 
агентство «Долина»

ПОТЕРИ

9 марта в д. Меленки пропал 
щенок немецкой овчарки окрас 
темно-коричневый с белой 
грудкой. 4 мес. Очень пере-
живают дети. Вознаграждение 
гарантируется *8-926-046-5856, 
8-926-041-9324

Окончание. Начало на стр.3
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– Как и все, я жду улучшений. 
Главное – сделать правильный вы-
бор, чтобы не было революций, пере-
дряг, чтобы государство нормально 
развивалось, чтобы люди чувствова-
ли заботу президента, которого мы 
изберем, уверенность в будущем.

Вновь мы встретились с главой 
района 6 марта. Ю.Панкратов отве-
тил на вопросы журналистов по по-
воду итогов выборов.

– Юрий Анатольевич, как про-
голосовали жители района? От-
мечены ли нарушения в ходе вы-
боров?   

– Серьезных нарушений не было 
выявлено. В целом выборы прош-
ли чисто. Кандидат в президенты 
В.Путин в нашем районе набрал 
59,26% голосов.

Для нас он понятен, у него есть 
положительный опыт и ошибки. Мы 
знаем, что на посту Президента РФ 
он поведет страну к экономическому 
развитию, улучшению благосостоя-
ния населения. С этим и связан вы-
бор солнечногорцев, всех россиян, 
которые голосовали за В.Путина.

К каждому из остальных канди-
датов есть серьезные вопросы. От 
многих из них мы слышали лозунги, 
призывающие к борьбе, революции 
и т. д. Уверен, никому не хочется 
революционных действий, силовых 
вмешательств. Наводить порядок 
надо постепенно, мирно, эволюцион-
но. И жестким, правильным, грамот-
ным, взвешенным руководством.

Как и все россияне, мы ждем 
позитивных изменений на уровне 
муниципальных образований. Пре-
зидент говорил о налогообложении – 
увеличении процента, который оста-
ется в муниципальном образовании. 
Тогда у нас появятся дополнитель-
ные возможности. Ведь три четвер-
ти бюджета района направляется 
на решение социальных вопросов. 
Поэтому дополнительные вливания 
будут для людей, помогут району 
активнее развиваться экономиче-
ски, решать многие проблемы, свя-
занные с ЖКХ, благоустройством 
и т. д. 

Хотелось бы продолжить уча-
стие в федеральных программах, 
действующих на территории райо-
на, чтобы они финансировались, 
как положено. Это и ветхое жилье, 
вопросы чистой воды, и многие дру-
гие, связанные с досугом, спортом, 
поддержкой малоимущих, инвали-
дов и т. д. 

Очень интересная программа 
действует в сфере модернизации 
здравоохранения, открываются 
новые объекты, оснащаются со-
временным оборудованием. Госу-
дарство развивается, это видно на 

уровне районов: у нас ежегодно уве-
личивается бюджет. Перспективы 
хорошие. 

– На выборах в Госдуму и Мос-
облдуму солнечногорцы поддер-
жали коммунистов. 4 марта про-
голосовали за В.Путина, который 
представляет «Единую Россию». 
Как вы объясните этот парадокс?

– «Единая Россия» – партия вла-
сти, накануне выборов в Госдуму в 
адрес властей звучало немало кри-
тики. Я считаю, что многие люди го-
лосовали за КПРФ, «Справедливую 
Россию», ЛДПР, чтобы выразить 
свое недовольство властью. Навер-
ное, протест был обоснован, и это 
позволило той же «Единой России» 
переоценить и встряхнуться, из-
мениться, услышать людей, их про-
блемы.

На фоне проблем и противо-
стояния партий всегда есть доверие 
к определенному человеку, дела 
которого все знают. В.Путин – имен-
но тот человек, которому доверяют 
больше, чем другим, его имя связа-
но с позитивными перспективами 
для государства. Его предвыборная 
программа оказалась самой кон-
структивной, понятной и близкой 
людям.

– Продолжите ли вы опыт об-
щения с представителями партий?

– Да, в ближайшее время мы 
вновь соберемся с представителями 
партий и общественных организаций, 
чтобы обсудить итоги выборов, планы 
на будущее и, конечно, проблемы.

 Записала В.ВАВАЕВА 

Заместитель главы 
Солнечногорского района 
М.Панфилова сообщила 
журналистам о результатах 
выборов Президента РФ.

– Итоги выборов порадовали, –
сказала Мариям Вазыховна. – 
Благодарю жителей района за 
серьезную гражданскую позицию, 
ответственный подход к выборам 
президента страны. Было отрадно 
наблюдать активность людей в те-
чение всего дня 4 марта. Эта актив-
ность отразилась и на результатах: 
явка на избирательные участки 
района составила более 62% – та-
кого не было давно. Люди доказа-
ли, что им небезразлична судьба и 
будущее России.

– Как распределились голо-
са избирателей?

– Большинство голосов наши 
жители отдали за В.Путина, он на-
брал 59,26% голосов тех, кто при-
шел на избирательные участки. На 
втором месте Г.Зюганов (18,12%), 
на третьем – М.Прохоров (10,23%), 
четвертый – В.Жириновский 
(6,75%), пятый – С.Миронов (3,72%). 
Эти данные ненамного отличаются 
от результатов выборов по России. 
Солнечногорский район – среди 20 
районов Московской области, в ко-
торых В.Путин набрал наибольшее 
количество голосов. Это высокий 
показатель.

– Были ли жалобы, наруше-
ния? Если да, то какие?

– Эти выборы были прозрач-
ные. Для того чтобы этого достичь, 
на всех избирательных участках 
были установлены веб-камеры. В 
ходе выборов было меньше, чем 
обычно, нарушений, жалоб.

По итогам выборов всегда есть 
проигравшая сторона. Явных нару-
шений на избирательных участках 
не было, зато были попытки спро-
воцировать их. 

Когда члены избирательной 
комиссии просили некоторых граж-
дан отойти от стола и не мешать, 
провокаторы начинали возмущать-
ся, кричать перед веб-камерой. Мы 
знаем, что были случаи спровоци-
ровать вброс бюллетеней, чтобы 
сорвать выборы, прокуратура за-
нимается этими фактами. Я благо-
дарна правоохранительным орга-
нам, которые остановили негодяев, 

стремившихся изменить ситуацию 
в нашем районе. Проигрывать надо 
достойно.

Замечания наблюдателей в 
устной либо письменной форме 
в течение дня 4 марта решались 
на месте, в территориальную из-
бирательную комиссию (ТИК) не 
поступали. Жалобы в ТИК по-
сыпались уже после подведения 
итогов выборов. Например, о том, 
что использование прозрачных 
урн нарушает тайну голосования. 
Это не считается нарушением, а 
подсмотреть можно и в замочную 
скважину.

Были жалобы и по поводу того, 
что участковые избирательные ко-
миссии (УИК) привозят итоговые 
протоколы в ТИК с задержкой. Но 
члены УИК работали 12 часов, под-
считывали голоса в присутствии 
наблюдателей, прессы, пред-
ставителей кандидатов, членов 
комиссий от различных партий. 
Протокол на участке заполняется, 
подписывается всеми членами 
УИК, показывается на веб-камеру. 
Во избежание ошибок правиль-
ность (контрольные соотношения) 
заполнения протокола уточняется 
по телефону с ТИК. Дело в том, что 
цифры протоколов УИК заносятся 
в Государственную автоматизиро-
ванную систему (ГАС) «Выборы», 
и любая техническая ошибка не по-
зволит передать результаты выше-
стоящей избирательной комиссии. 

Все наши протоколы при-
няты, итоги подведены. Выборы 
состоялись.

СОЛНЕЧНОГОРЬЕ ВЫБРАЛО В.ПУТИНА!

Безопасность

20 февраля состоялось заседание 
комиссии по чрезвычайным ситуациям. 
Председательствовал на заседании 
начальник управления по региональной 
безопасности администрации района 
И.Круглов. Участники комиссии 
обсудили вопросы обеспечения 
безопасности во время паводкового 
периода, проблему бродячих собак – 
переносчиков бешенства и организацию 
противопожарной безопасности в 
местах голосования.

Игорь Викторович отметил, что зим-
ний сезон практически на всей террито-
рии Центрального региона характеризо-
вался значительными отклонениями от 
климатической нормы. В декабре темпе-
ратура воздуха была на 20 ниже нормы, 
в январе – на 1,50. На солнечногорских 
водоемах толщина льда выросла по 
сравнению с прошлым годом и состави-
ла 25-45 см. 

Глубина промерзания почвы – от 45 до 
65 см. Средняя высота снежного покрова 
на территории района колеблется от 46 до 
56 см. Обилие осадков, которые предрека-

ют в начале марта, может поднять мини-
мальный уровень снежного покрова до 50 
см. Вместе с тем таяние снега ожидается 
медленным. 

Несмотря на эти показатели, по оцен-
кам специалистов, весной озеро Сенеж из 
берегов не выйдет. Традиционно весной 
разливается Истринское водохранилище, 
однако подтопления населенных пунктов, 
распложенных вдоль его береговой линии, 
не предвидится. Разработан план обе-
спечения безопасности жизни людей на 
водных объектах. План включает в себя 
проведение профилактических бесед в об-
разовательных учреждениях, публикацию 
в СМИ материалов о мерах безопасности 
на льду. 

Проблема бродячих собак – одна из 
основных в Солнечногорском районе. 
Начальник районного управления здра-
воохранения В.Сорокин рассказал, что в 
этом году выросло количество случаев 
нападения на людей бродячих животных. 
За последний месяц в Центральную рай-
онную больницу обратилось около полу-
сотни жителей, пострадавших от укусов 
собак. Почти тридцать из них  подверглись 
нападению животных в Солнечногорске, 
остальные – в сельских поселениях. ЦРБ в 
случае обращения пострадавшего должна 

обработать место укуса и провести профи-
лактические меры по вакцинации. 

– Здесь и возникают трудности, – от-
метил Василий Михайлович. – Вакцины 
и иммуноглобулин стоят дорого. ЦРБ не 
имеет финансовых источников для их 
приобретения. На последнюю закупку 
250 ампул было потрачено 60 тыс. руб. 
Годовая минимальная потребность со-
ставляет 370 тыс. руб. Если распреде-
лить эту сумму по поселениям, то про-
блему решить можно.

Однако, по словам главы Кривцов-
ского поселения В.Кузнецова, бюджеты 
поселений не рассчитаны на выделение 
средств под эти цели.

Для эффективного решения проблемы 
необходимо устранить ее причину, то есть 
в данном случае заниматься отловом бро-
дячих животных. 

Напряженная ситуация складывается 
в Солнечногорске, Кривцовском и Пова-
ровском поселениях. Заместитель главы 
Солнечногорска В.Давыдчиков отметил, 

что если в прошлом году было отловлено 
135 бродячих животных, то за два месяца 
текущего года – более 50 собак. 

Руководитель компании по отлову бро-
дячих животных О.Михайлов рассказал, 
что специалисты компании в основном 
реагируют на обращения жителей, делая 
при этом систематические рейды по наи-
более проблемным участкам. Последних 
особенно много в Солнечногорске. 

Городские точки скопления бродячих 
животных определил И.Круглов: привок-
зальная площадь, автостанция, ЦМИС, 
туберкулезная больница. В.Давыдчиков 
отметил, что, несмотря на усиление рабо-
ты по отлову бродячих животных, для ре-
шения проблемы предстоит потрудиться.

Главный ветеринарный врач Солнеч-
ногорского района С.Плешков сообщил, 
что основным источником распростране-
ния бешенства являются не дикие, а не-
вакцинированные домашние животные. 
Они входят в контакт с бродячими живот-
ными и могут заразить человека. Однако 
жители не спешат вакцинировать питом-
цев, тем самым ставя под удар свое здо-
ровье и жизнь.

В завершение заседания начальник 
солнечногорского отдела надзорной дея-
тельности В.Чернов рассказал об органи-
зации противопожарной безопасности на 
участковых избирательных комиссиях. 

 Е.АНДРЕЕВ, фото автора

4 марта, в первое воскресенье 
весны, зима не собиралась 
сдавать позиции. На городском 
пляже у озера Сенеж было 
ветрено, облачно. Хотя взрослые 
и дети, собравшиеся здесь, 
чувствовали себя прекрасно. 

Одни готовились победить в тра-
диционном конкурсе снежной скульп-

туры «Сказки снежного Сенежа», 
другие катались в санях, запряженных 
забавными лошадками, а то и верхом 
или запускали радиоуправляемые 
авиамодели. Каждый находил раз-
влечение по душе. Главное – все, кто 
пришел в этот день на праздник про-
водов зимы, сделал самое важное – 
проголосовал на выборах Президента 
России.

Заместитель главы района 
М.Панфилова, открывая праздник, по-

желала всем весеннего, радостного на-
строения.

В рамках обширной программы 
праздника выступили шоу-группа «Фе-
дорино горе» и заслуженная артистка 
России Ольга Донская, народный артист 
России, ведущий актер Государственно-
го академического музыкального театра 
«Ромэн», исполнитель одной из главных 
ролей в популярном сериале «Кармели-
та» Николай Лекарев и ансамбль «Мо-
нисто». Народный коллектив Ансамбль 
народной песни «Лето» пригласил народ 
в мир русских народных зимних игр и за-
бав. Подарками для всех стали развле-
кательная программа с участием звезды 
киноэкрана медведя Степана, катание 
на северном олене и верблюде, а также 
фото со страусом. В небе над озером Се-
неж барражировали суперсовременные 
радиоуправляемые модели.

Праздник удался на славу. Главным 
призом для всех стало хорошее настрое-
ние. А телевизор – награду за 1-е место 
в конкурсе снежной скульптуры «Сказки 
снежного Сенежа» – получили предста-
вители взрослой художественной студии 
«Абрис» за групповую работу «Дракон». 

Программа, подготовленная спе-
циалистами районного Комитета по 
культуре, завершилась праздничным 
пиротехническим шоу.

Есть такая примета: если на 
сцену в роли ведущего выходит 
председатель Комитета по 
культуре, а песню исполняет 
глава района – значит, скоро 
8 Марта.

В ГЦНТиД «Лепсе» 7 марта 
поздравляли женщин Солнеч-
ногорского района – тепло, сер-
дечно, искренне. В любви дамам 
признавались глава Солнечно-
горского района Ю.Панкратов, 
председатель районного Сове-
та депутатов Н.Горбачев, пред-
седатель районного Комитета 
по культуре И.Малахов. 

Глава района открыл кон-
цертную программу, с большим 
чувством исполнив лирическую 
песню. 

Спасибо, дорогие мужчины! 
Ваша любовь – взаимна.

СДЕЛАЛ ДЕЛО – ГУЛЯЙ СМЕЛО! ПРИЗНАНИЕ 
В ЛЮБВИ

В МАРТЕ НЕ УПЛЫВЕМ



Требуются

С чего начинается женское 
утро? У кого как. Одна моя зна-
комая ежедневно встает в 5 утра, 
чтобы приготовить для мужа и 
детей свежий завтрак. И никаких 
бутербродов! Завидная самоотвер-
женность, которая (скорее всего, к 

счастью для женского здоровья и 
красоте) встречается нечасто. 

Уверена, у большинства день на-
чинается несколько позже и иначе. 
Обычная утренняя суета, среди кото-
рой нужно успеть выхватить время на 
себя. Ведь мы-то знаем, как важно, 
чтобы цвет лица был безупречным с 
самого утра, а глаза в обрамлении ро-
скошных ресниц светились счастьем 
от ощущения собственной красоты и 
ухоженности. Теперь можно не просто 
начать день, а «выпорхнуть» в него, 
легкой и сияющей, даря хорошее на-
строение и купаясь в комплиментах. 
А надо-то для этого совсем немного – 
хорошее тональное средство, идеаль-
но подходящая тушь и улыбка! 

Студия-лаборатория «Арт-Визаж» 
радует новинками. 

Коллекция «Иллюзия». Та, что 
дарит молодость и крылья. Знакомь-
тесь! 

Увлажняющий тональный крем 
нового поколения с комплексом 
витаминов и экстрактом морских во-
дорослей в удобном флаконе с доза-

тором. Обладая легкой текстурой, ко-
торая подходит даже чувствительной 
коже, он великолепно скрывает при-
знаки усталости, даря коже ровный 
естественный цвет и оставаясь при 
этом незаметным даже при близком 
контакте. 

Суперобъемная тушь «Иллю-
зия» способна на многое. Например, 
создать иллюзию увеличения объема 
ресниц на 300%! Это стало возмож-
ным благодаря идеальному тандему 
щеточки с разноуровневыми микро-
расческами и инновационной zoom-
формулы туши. Пока окружающие 
будут восхищаться густотой ваших 
ресниц, тушь будет ухаживать за ними 
благодаря своему эффективному пи-
тательному комплексу с натуральны-
ми восками, вытяжками из растений и 
витаминами. 

Секреты идеального макияжа 
от визажиста студии-лаборатории 
«Арт-Визаж» Светланы Гребенько-
вой: 

1. Наносить тональное средство 
следует от центра к периферии, чтобы 
у корней волос, мочек ушей и на гра-
нице с шеей не было его излишков.

2. Для того чтобы тональное сред-
ство легко тонким и деликатным сло-

ем, словно вуаль, наносить его следу-
ет влажным спонжем. 

3. Плотность нанесения можно так 
же комбинировать, например, нано-
сить средство более плотно на Т-зону 
(лоб, нос и подбородок) и более тонко, 
разглаживающими движениями, на 
скулы, щеки и шею.

4. Если оттенок кожи на лице 
несколько светлее шеи и открытых 
участков тела (плечи, зона декольте), 
то выбирайте для макияжа оттенок то-
нального средства на один тон темнее 
кожи лица и подбирайте его уже не на 
участке лица, а на шее.

5. При нанесении туши следует 
помнить два правила: 

Если вы хотите, чтобы результат 
выглядел максимально натурально, то 
наносите второй слой туши не с само-
го начала века – внутреннего уголочка 
глаза, а только на внешние две трети.

Если вам необходимо достичь не 
просто выразительного результата, но 
и придать взгляду театральную драма-
тичность и насыщенность, то наносите 
второй слой туши на все верхние и 
нижние реснички.

Будьте красивыми вместе с 
«Арт-Визаж»! 

  А.ДВОРЯНСКОВА

«ИЛЛЮЗИЯ ПОЛЕТА»
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